
Siracusa.  Istituto  Chindemi,
problema risolto: domani via
ai  lavori  per
impermeabilizzare la terrazza
Prime  buone  notizie  per  il  plesso  di  via  Basilicata
dell’istituto  comprensivo.  Domani,  maltempo  permettendo,
inizieranno i lavori per impermeabilizzare la terrazza da cui
partono le infiltrazioni d’acqua che fanno – letteralmente –
piovere dentro attraverso le plafoniere.
L’ultimo sopralluogo effettuato questa mattina si è concluso
con la decisione di applicare sul pavimento in gran parte
rigonfiato e staccato a causa delle infiltrazioni uno strato
di guaina ardesiana calpestabile. E’ la soluzione più rapida
per risolvere n problema che si trascina da anni nella scuola
consegnata nel 2010. Il costo dei lavori sarà a carico della
ditta che ha costruito l’edificio.

Siracusa.  Gli  eventi  2015
presentati  a  Londra:
spettacoli  classici  e
Turandot  i  fiori
all'occhiello
Presentati questa mattina a Londra i principali eventi della
stagione 2015 nel capoluogo. Il cinquantunesimo ciclo delle
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Rappresentazioni  classiche  e  il  cartellone  lirico,  con  la
nuova produzione di “Turandot” sono stati illustrati al World
Travel Market, vetrina internazionale, tra le più importanti
rassegne sul turismo al mondo. All’incontro con i giornalisti
hanno partecipato il sindaco e presidente della Fondazione
Istituto  Nazionale  del  Dramma  Antico,  Giancarlo  Garozzo  ,
Francesco Italia, assessore comunale alle Politiche culturali
e  al  Turismo,  Alessandro  Rais,  direttore  dell’assessorato
regionale al Turismo, Enrico Castiglione, direttore artistico
della  Fondazione  Festival  Euro  Mediterraneo,  e  Sebastiano
Bongiovanni,  presidente  di  Siracusa  Turismo.  Il  calendario
2015, allestito dalla Fondazione INDA, vedrà succedersi al
Teatro Greco di Siracusa, dal 15 maggio al 28 giugno, la
messinscena di “Supplici” di Eschilo, “Ifigenia in Aulide” di
Euripide, “Medea” di Seneca. La rassegna rappresenta un unicum
nel panorama internazionale e, negli anni, ha portato Siracusa
a essere uno dei maggiori centri di cultura del mondo classico
e meta tra le più ambite per i cultori di teatro all’aperto.
Il Festival Euro Mediterraneo nella prossima estate proporrà
due nuove produzioni: “Turandot” di Giacomo Puccini, firmata
da Enrico Castiglione, e “Norma” di Vincenzo Bellini in co-
produzione con il Festival Belliniano di Catania. Il Festival
Euro  Mediterraneo  ha  ottenuto  un  grandissimo  successo  la
scorsa  estate  a  Siracusa  con  la  produzione  di  “Aida”  di
Giuseppe Verdi, andata in scena al Teatro Greco con la regia e
le scene di Enrico Castiglione e i costumi di Sonia Cammarata.
“Turandot” andrà in scena l’11 luglio e sarà trasmessa in
diretta televisiva via satellite per poi diventare un dvd e
blu-ray.
“Tragedia  classica  e  opera  lirica  nell’incredibile  Teatro
Greco, il più grande del genere giunto fino a noi a 2.500 anni
dalla sua costruzione – ha dichiarato Garozzo – rappresentano
un’offerta  di  altissimo  livello  e  fanno  di  Siracusa,  già
apprezzata città d’arte, una delle principali mete per il
turismo culturale europeo. Siracusa nel 2014 è stata la città
italiana con il più alto incremento di visitatori, questo
anche  grazie  alla  risonanza  avuta  dalle  Rappresentazioni



classiche (oltre 115 mila spettatori con un incasso che ha
superato i 3 milioni di euro) e dal cartellone lirico. La
messinscena delle tragedie classiche è un impegno corale, che
coinvolge  oltre  500  persone,  compresi  gli  allievi
dell’Accademia d’arte del dramma antico “Giusto Monaco”, fiore
all’occhiello e vanto della Fondazione. Siamo già pienamente
al lavoro per preparare la nuova stagione con l’obiettivo di
migliorare ulteriormente, perché le Rappresentazioni oltre a
costituire l’identità di Siracusa sono anche un incredibile
volano economico”.“Mi piace sottolineare – sostiene Francesco
Italia, vicesindaco di Siracusa e assessore alle Politiche
culturali e al Turismo – come il ciclo di spettacoli classici
sia una manifestazione interamente made in Siracusa. Il Teatro
greco  è  un  patrimonio  non  solo  delle  città  ma  di  tutta
l’umanità, e a partire dall’anno scorso abbiamo scelto di
valorizzarlo non solo attraverso gli spettacoli classici ma
anche con il Festival Euro Mediterraneo, lasciando spazio alla
lirica e al balletto. Una scelta che si è dimostrata vincente
e che ripeteremo già nel 2015 e nei prossimi anni”. “L’Aida
che ho avuto il privilegio di mettere in scena quest’estate al
Teatro Greco – ha dichiarato Enrico Castiglione – ha avuto un
successo di pubblico e di stampa così travolgente che già c’è
grande  attesa  per  i  nostri  nuovi  allestimenti  operistici,
avviando finalmente il Teatro Greco ad una vera e propria
stagione  estiva  per  la  lirica,  la  danza  e  la  musica
d’eccellenza, tanto che l’intero settore turistico ci chiede
già i programmi dei prossimi anni certi di consolidare la
stagione come un appuntamento fisso e ricorrente: una grande
opportunità per la Città di Siracusa e per l’intero territorio
della Sicilia, che ci riempie di entusiasmo”.



Siracusa.  Tombini,  buche  e
avvallamenti: i nemici degli
automobilisti  siracusani.  Le
foto
Tombini, buche e avvallamenti: le strade siracusane riservano
sorprese per gli automobilisti e le loro vetture. I lettori di
SiracusaOggi.it hanno segnalato decine di casi. La foto di
apertura mostra lo stato di un tombino in una zona nevralgica
del capoluogo: l’incrocio tra viale Teracati, via Costanza
Bruno e Necropoli Grotticelle. Sembra realizzato direttamente
all’interno  di  una  buca.  A  proposito  di  buche,  una
particolarmente insidiosa perchè difficile da avvistare dalla
propria auto è quella in viale Santa Panagia, all’altezza del
civico 169 (foto 2). Ma insuperabile è quella di via Mattia
Preti:  20  centimetri  di  dislivello  dal  resto  del  manto
stradale con all’interno materiale vario, forse utilizzato per
tentare una prima e artigianale chiusura della buca (foto 3).
L’ultima  foto  della  nostra  gallery  riguarda  invece  via
Plutarco.  Il  rattoppo  eseguito  dopo  un  lavoro  sulla  sede
stradale sta lentamente cedendo (foto 4)

Siracusa.  Fondi  per  il  Sud
dirottati  sul  bonus
assunzioni? Zappulla: "Delrio
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Chiarisca"
Chiarezza sullo stato delle risorse per il Sud. La chiedono al
sottosegretario Delrio i deputati nazionali Pippo Zappulla,
Liliana Ventricelli e Magda Culotta. “Dopo la buona notizia
dell’approvazione dell’accordo di partenariato da parte della
Commissione Europea e la costituzione dell’Agenzia nazionale
per la coesione -spiegano i parlamentari- rimane ancora una
questione aperta: evitare che i soldi Ue destinati al Sud
finiscano altrove”.
Il tema riguarda i 3,5 miliardi di euro di cofinanziamento del
triennio  2015-2017  che  il  governo  sembra  abbia  deciso  di
destinare al bonus per le nuove assunzioni. Una scelta che, se
confermata, secondo Zappulla Ventricelli e Culotta, sarebbe
“grave e penalizzante, non condivisibile. Il bonus per le
nuove  assunzioni  e’  certo  obiettivo  di  grande  rilevanza-
riconoscono  i  deputati-  ma  non  può’  essere  realizzato
sottraendo fondi al Sud”.In caso di mancata risposta da parte
di  Delrio,  i  parlamentari  preannunciano  un’interpellanza  a
Montecitorio

Siracusa.  Vent'anni  fa  la
dedicazione del Santuario con
Papa  Wojtyla:  domani
l'anniversario
Si  celebrerà  domani  il  ventesimo  anniversario  della
dedicazione del Santuario della Madonna delle Lacrime e della
visita pastorale di San Giovanni Paolo II a Siracusa. Per
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l’occasione in Basilica, alle 18,30, avrà luogo una cerimonia
eucaristica presieduta dall’arcivescovo, Monsignor Salvatore
Pappalardo. A seguire, alle 19,30, nel salone Giovanni Paolo
II, un incontro sul tema “Un santo tra noi: Siracusa, Maria,
la santità”, con l’intervento di Marco Fatuzzo, che nel ’94
era il sindaco della città. Tra i relatori, don Nisi Candido,
direttore  dell’Istituto  Superiore  di  Scienze  Religiose  San
Metodio e il giornalista Vladimir Redzioch, che ha raccolto
alcune testimonianze su San Giovanni Paolo II.

Siracusa.  Ex  Provincia,
debutta  Lauricella
commissario ad acta
Prima riunione operativa stamani fra il Commissario ad acta,
Nicolò Lauricella, il segretario generale, Antonello Fortuna e
i dirigenti del Libero Consorzio Comunale. Un incontro per
programmare  tempi  e  modalità  di  prosecuzione  dell’attività
amministrativa,  per  l’adozione  dei  provvedimenti  necessari
alla gestione dell’Ente dopo la decisione della Regione di
affidare le ex Province a funzionari degli Enti Locali in
attesa di una legge ad hoc per il rinnovo o la nomina di nuovi
commissari.  A  Lauricella  illustrate  le  impellenti
problematiche alle quali assicurare continuità di soluzione,
dalla manutenzione per l’edilizia scolastica, alla viabilità,
alle risorse finanziarie necessarie per assicurare i servizi e
per il personale.
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Siracusa. Residenti allarmati
per la possibile chiusura di
una banca a Cassibile
Una voce che ha gettato nel panico tanti imprenditori e, più
in generale, i residenti di Cassibile: la banca Monte Dei
Paschi  di  Siena  avrebbe  deciso  di  chiudere  la  sede
dell’agenzia nella frazione a pochi passi da Fontane Bianche.
A comunicarlo è il presidente di circoscrizione, Paolo Romano,
al  quale  è  giunta  anche  una  petizione  popolare.  “La
notizia, se confermata – afferma Romano – ci allarma parecchio
perché chiudere una sede di banca in una realtà economica come
quella  di  Cassibile  –  Fontane  Bianche,  significa  colpire
ulteriormente un’economia che si sforza, in ogni modo, di
superare questo difficile momento di crisi. Pertanto si chiede
che venga revocata questa assurda e inspiegabile decisione
e si chiede al prefetto di voler convocare, con urgenza, le
parti per discutere della problematica”.

Siracusa.  Torna  a
disposizione l'aula magna del
Corbino e i ragazzi danno una
mano a ripulirla
Gli studenti del liceo Corbino si rimboccano le maniche: si
armano di scope, palette e guanti e ripuliscono l’aula magna,
per 15 anni rimasta chiusa e adesso nuovamente a disposizione
degli alunni della scuola. I ragazzi si sono dati appuntamento
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nel pomeriggio di ieri all’interno dell’istituto e, d’accordo
con la dirigente, hanno voluto contribuire a rendere migliore
la loro scuola.
“L’aula magna- spiega la Rete degli Studenti Medi- è rimasta a
lungo  inutilizzata.  Queste  mura  contenevano  scatoloni  e
materiale  didattico,  mentre  gli  allievi  erano  costretti  a
svolgere le loro assemblee in cortile o lungo le scale. La
preside ha accolto le richieste degli studenti. L’aula magna è
stata svuotata, ma occorreva darle una bella ripulita. Detto,
fatto. Ci hanno pensato oggi gli alunni. “La grande bellezza
siamo noi- ricorda la Rete degli Studenti Medi- e continuiamo
a farlo sentire. Rivalutiamo gli spazi, partendo dalle nostre
scuole e lottiamo per i nostri diritti”.
(foto: repertorio , dal web)

Siracusa.  Bandiera  e  Tota
chiedono  interventi  a
sostegno del commercio
Interventi tempestivi a tutela dei commercianti siracusani,
già  costretti  a  dover  fronteggiare,  da  soli,  la  crisi
economica e la concorrenza del sempre crescente numero di
centri  commerciali.  E’  quanto  chiedono  all’amministrazione
comunale  il  vicepresidente  regionale  di  Forza  Italia,  Edy
Bandiera  e  l’avvocato  Dario  Tota.  “Tutte  le  attività
commerciali  –  affermano  –  meritano  la  stessa  attenzione
indipendentemente  dalla  loro  collocazione:  centrale  o
periferica”.  Nello  specifico,  i  due  politici  ritengono
necessario  un  intervento  immediato  in  Ortigia,  per  la
precisione in via della Maestranza, via dei Santi Coronati,
via della Giudecca, via Vincenzo Mirabella e strade limitrofe,
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i  cui  abitanti  e  commercianti  da  diverso  tempo  lamentano
assenze di servizi adeguati da parte del Comune e condizioni
di  degrado  che  rischiano  di  causare  la  chiusura  di  molte
attività  commerciali.  “A  questi  problemi  –  continuano  il
vicepresidente regionale di Forza Italia e l’avvocato – si
aggiunge la Ztl che, nei giorni prefestivi e festivi, anche al
mattino, obbliga molti siracusani a rinunciare a recarsi nelle
attività commerciali del centro storico, collocate nelle vie
non servite dai pulmini elettrici”. Per questo Bandiera e Tota
hanno  avviato  una  disamina,  quartiere  per  quartiere,  dei
disagi della città, per focalizzare non strumentalmente ma
concretamente i disagi del commercio siracusano.

Siracusa.  La  legalità  nella
Pubblica  Amministrazione:
sabato incontro al Vermexio
“Promuovere  la  legalità  nella  P.A.”.  E’  il  titolo
dell’incontro di studio che l’assessore alla Trasparenza e
legalità,  Gianluca  Rossitto,  ha  organizzato  per  sabato
prossimo alle 10, nel salone “Paolo Borsellino” di palazzo
Vermexio.  All’incontro  sono  previste  le  relazioni  del
consigliere  di  Stato  e  componente  Anac,  con  delega  ai
contratti pubblici, Michele Corradino e quella del professor
Giuseppe  Berretta.  Le  relazioni  saranno  seguite  da  un
dibattito. Sono stati invitati: le organizzazioni sindacali,
quelle  datoriali  dell’industria,  del  commercio  e  delle
costruzioni, gli ordini degli architetti e degli ingegneri e i
dirigenti del Comune.
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